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Vereador Marcel Munhoz fala da expectativa para o ano legislativo

Na última terça-feira (06), os trabalhos legislativos voltaram na Câmara Municipal

de São Caetano do Sul, sendo assim, sessões ordinárias e extraordinárias

acontecerão para votação de projetos.

O vice-presidente da Casa, Marcel Munhoz, expressou o que espera do ano de

2024.“Nossa Câmara é repleta de bons debates, projetos importantes e se mantém

ativa em diversos assuntos. Creio que em 2024 não será diferente, teremos pautas

relevantes dos vereadores e da prefeitura em prol do bem-estar da população,”

comentou o vereador.No ano passado, os pilares da Casa de Leis foram os

projetos voltados para Educação, Segurança e Social. De acordo com balanço feito

por um portal de notícias, cerca de 5,3 mil proposituras foram apresentadas na

Câmara.“É crucial que tenhamos uma atividade ligada aos temas de maior

relevância para os munícipes. Meu mandato está sempre à disposição para ouvir

demandas, ideias e os auxiliar no que estiver ao alcance do Poder Legislativo,”

completou o parlamentar.A Câmara, localizada na Avenida Goiás, 600, fica aberta

ao público para que acompanhem a sessão, além de realizar a transmissão ao vivo

em seus canais oficiais nas redes.
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